



Ring Nr. 4

Ich habe einen Ring gestaltet in 750 Gelbgold in Kombination mit Damaszener Stahl. Der Damaszener-Stahl-Ring wurde erst mit diversen Werkzeugen bearbeitet und anschließend in Gold eingegossen. Der Goldanteil beträgt 8 Gramm. Nach dem Abtrennen der Gusskanäle wurde er nachbearbeitet und poliert. Das Kochen in 30% Schwefelsäure verleiht dem Stahl die typische Oberflächenstruktur.

Die Welthits der Scorpions wie „Still loving you“ und „Wind of change“ habe ich symbolisch mit dem Herz und den Wellen der Moskva („I follow the Moskva, down to Gorky Park“) dargestellt:



Klaus Meine ist nicht nur Sänger und Songwriter, sondern auch ein begnadeter Gitarrist. Ein stilisiertes Instrument, das schräg über dem Ring liegt, sowie die Kneifzange des unteren Teiles des Bandlogos (Scorpions) sind eingearbeitet.



Die seitliche Gravur OMNIA AD UNUM (Alles bezieht sich auf das Eine) nimmt Bezug auf das von Gottfried Wilhelm Leibniz entwickelte binäre Zahlensystem.



Dieser Ring soll Klaus Meine auf all seinen zukünftigen Touren durch die Welt begleiten und seine Mission unterstützen, Frieden zu stiften.